

# BIG ISSUE

## Polresta Mataram Masifkan KRYD Jelang Pilkada Serentak 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.BIGISSUE.ID](http://MATARAM.BIGISSUE.ID)

Jun 1, 2024 - 22:10



Mataram NTB - Jelang Pemilihan Kepala Daerah serentak tahun 2024, Polresta Mataram bersama TNI dan Pemerintah Kota Mataram terus melakukan langkah-langkah Preventif serta proaktif dalam mendorong terciptanya Kamtibmas.

Langkah tersebut salah satunya Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang digelar setiap akhir pekan untuk mengantisipasi gangguan keamanan terutama di titik-titik rawan seperti pusat keramaian, Kantor dan lembaga pemerintah serta obyek vital.

Untuk mengoptimalkan kegiatan patroli KRYD, dilakukan apel kesiapan yang dipimpin Kabagop Polresta Mataram Kopol I Gede Sumadra Khertiawan SH., MH yang diikuti segenap personil Polri, TNI dan Pemerintah Kota Mataram dalam hal ini Pol PP dan Dinas Perhubungan Kota Mataram.

“KRYD ini kita lakukan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat sehingga tercipta Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kota Mataram menjelang Pilkada serentak 2024,” tegas Kabagops Polresta Mataram saat memberikan pengarahan pada apel kesiapan Pelaksanaan KRYD, Sabtu (01/06/2024).

Untuk melakukan upaya menciptakan Kamtibmas tentu diperlukan kerja sama dan sinergitas antar lembaga terkait seperti TNI Dishub, Pol PP dan lainnya. Oleh karenanya KRYD yang dilaksanakan melibatkan sinergitas tiga pilar ( Polri, TNI dan Pemerintah).

Dikatakan Kabagops selaku yang memimpin KRYD, sasaran dalam patroli tersebut diantaranya Balap liar, knalpot Brong serta tempat-tempat keramaian dan daerah rawan kejahatan.

“Kegiatan ini merupakan langkah pencegahan, oleh karena itu kita berharap petugas yang terlibat dalam pelaksanaan tugas juga harus memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, salah satunya menyarankan para remaja untuk pulang lebih cepat dan tidak berkegiatan diluar rumah hingga larut malam, “jelasnya.

Ia juga berharap kepada seluruh personil yang terlibat agar tingkatkan koordinasi saat melaksanakan tugas, laporkan segera jika melihat adanya indikasi gangguan Keamanan sehingga dapat dicegah lebih cepat.

“Kegiatan patroli KRYD ini untuk menciptakan Kamtibmas jelang Pilkada serentak 2024,” tutupnya. (Adb)